

03-07-24

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN: 10 Jahre für Nachhaltigkeit und Gerechtigkeit

darüber nachgedacht, wie die Wirtschaft dem Menschen dienen kann.
Das ZGV ist auch in regionale Entwicklungsprozesse eingebunden, in denen seine moderierende und ausgleichende Funktion geschätzt wird.

„Das Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung ist an einer protestantischen (Sozial-)Ethik orientiert, die - gegründet auf den biblischen Zeugnis - daran festhält, dass Glaube zwar eine freie und persönliche Sache ist, aber nie nur Privatangelegenheit. Als hoffnungstiftende und orientierende Lebenskraft im Alltag der Welt bezieht sich der Glaube eben auch auf das öffentliche Leben, die Gesellschaft, ihre Strukturen und Verhältnisse. Was wäre das auch für ein stumpfer Glaube, wenn er nur im stillen Kämmerlein verharren würde? Als einem zivilgesellschaftlichen Akteur ist es dem Zentrum im Auftrag EKHN sehr wichtig, fachlich gut mit anderen Akteuren aus Politik und Zivilgesellschaft vernetzt zu sein und mit möglichst vielen gesellschaftlichen Gruppen in Verbindung zu stehen. Wir freuen uns daher sehr, dass so viele unserer Kooperationspartner zum Jubiläum des Zentrums gekommen sind“, so der Leiter des Zentrums Oberkirchenrat Christian Schwindt.

Hintergrund

Das ZGV ist zuständig für jene Bereiche in Hessen und Rheinland-Pfalz, die zum Gebiet der EKHN gehören.

Es entstand im Jahr 2001 durch die Zusammenlegung des Amtes für Arbeit, Wirtschaft und Soziales mit der Fachstelle für Umweltfragen, dem Kirchlichen Dienst auf dem Land, dem Beauftragten für das Handwerk der Evangelischen Kirche in Hessen und Nassau sowie der Gossner Mission Mainz.

Im Herbst 2006 bezog das Zentrum, vorher verteilt auf fünf Standorte, das Gebäude in Mainz.

In Hessen und Rheinland-Pfalz hat die Evangelische Kirche in Hessen und Nassau insgesamt 27 Regionalstellen Gesellschaftliche Verantwortung. Zwischen dem ZGV und den Regionalstellen finden ein regelmäßiger Informationsaustausch und gemeinsame Beratungen statt.

Das Zentrum ist nahe der Johannes-Gutenberg-Universität in einem modernen Niedrigenergiegebäude in der Albert-Schweitzer-Straße 113-115 untergebracht, das auch als Veranstaltungsort dient.

TEILEN

[DOWNLOAD PDF](#) [DRUCKEN](#)

[<< zurück](#)